

Der Verein besitzt nun in den Räumen der Kreisvolkshochschule die Möglichkeit, Werke seiner Mitglieder auszustellen. Den Anfang machen seit Mittwoch fünf Neueinsteiger - Olga Banas, Juliane Döbel, Ellen Heuck, Nicolai Korotkin, Elisabeth Weidemann. Ihr „Prolog“, so versuchte Franz Prinich seinen Gesamteindruck wiederzugeben, sei durch Stille und Introvertiertheit geprägt - in der hektischen Aufgeregtheit der heutigen Zeit eine legitime Art der künstlerischen Reaktion. Die Künstler hätten, so Prinich, einen großen Bogen um die Dinge gemacht, die die Welt erschüttern, stattdessen aber versucht, die Dinge mit Poesie zu überziehen.

John Schneider: „Prolog“ für neues Kunstzentrum, in: Mitteldeutsche Allgemeine 20.10.1995



Juliane Döbel: Spuren (Detail), Radierung, 1995

Arbeiten auf Papier, Galerie o.T., Ausstellung der Mitglieder
1. Mühlhäuser Kunstauktion „Kunstwestthüringer und Freunde“, Galerie o.T.
Strukturen, Thüringer Museum, Eisenach
Die Zeit ist reif, Rathaus/Sakristei des Heimatmuseums, Bad Langensalza
Zustände, Zeche Zollverein, Essen
Mühlhausen begegnet Münster, Stadthausgalerie, Münster